

Reges Treiben im Werkschulheim

Zum Tag der offenen Tür am Zukunftscampus kamen viele Besucher

EBENAU (kle). Der Schulbetrieb begeisterte letzten Freitag und Samstag die Besucher bei den „Tagen der offenen Tür“ am Zukunftscampus im Werkschulheim Felbertal. Schüler und Lehrkräfte zeigten bei laufendem Werkstättenbetrieb, wie hier Schulalltag passiert. Dabei konnte das gesamte Campus-Areal besichtigt und die Schüler bei ihren beliebten Freizeitaktivitäten wie Tennis, Beach-Volleyball oder Fußballspielen und Bogenschießen beobachtet werden. Kletterfreak und Ex-Fußballprofi Tho-

mas Winklhofer gab Tipps an der Kletterwand. Für großen Beifall sorgte neben der Schülerband eine einstündige Zirkusshow der Erstklässler.

Zirkusprojekt

Sie war der Abschluss eines einwöchigen Zirkusprojekts, das in Kooperation mit der Zirkusschule Regensburg stattfand. „Durch das Trainieren der akrobatischen Fähigkeiten entstehen neue Verknüpfungen im Gehirn. Das steigert die Gedächtnisleistung“, so Schuldirektor Heinz Edenhofner.



Die Zirkusschüler legten eine tolle Show hin.

Foto: Franz Neumayr